

豊かでしあわせな老後に ねたきり老人の実態と対策

老齢人口の急速な増加

老人家庭を精神的、經濟的負担が最も大きい問題として認識するべきである。しかし、現状では、老人家庭の問題は、精神的負担よりも經濟的負担の方が大きい。つまり、老人家庭が社会に与える影響は、經濟的負担よりも精神的負担の方が大きい。このことは、老人家庭が社会に与える影響は、經濟的負担よりも精神的負担の方が大きいことを示す。

大家庭奉
貢制度

きのた 入館食

特殊寝台の貸与

委員を通じて申請することになります。

三
一
二

に多くなっています。
ねた食ら)になつた直接受害の原因で
は、飢餓中五十三人、高血圧症五
十二人、おもな身体的状態では、
からみの不自由が百十九人、掲覚

かたが四十五人で、これに對し兵士
わない」と考めたかたが百二十三人
となつており、他人より家業の承
かいせ居本持に望んでいるのが
目されます。

奉仕活動

一、五歳どの
の老人が
であります。
うどが細
細はなし
ます。

りと
人より人の力を要つてほしに
た付があつたが、市町のかた
も争出が苦心されるさう、わ
ざりさんへはる二つの興味もこ
つでござる。

とおもふ。相談室で訪問される訪問者から、査の制度もあり、すでに二たきなだけひま。この問題には、すべてまがなれ無理ですが必要なばは医師に相談場所をつけられ老人院施設の問題、

五人で、田舎のあつた
大人の女八士入
ました。

かたは、生田の悪あがめれいを
貢献です。
特別講義人水一ふを知つて
が六十七 るかな父十八人、初めいか
があるにし 九十八人なつていま事へん
す。じぶんなどめたかたは一人へん
づいてまざ、富士五人が自らだく
いとおきまへ。



最高齢者は普川さん(97歳)

「敬老の日」に市長が訪問

みんなの健康を守つて

保健婦は活動

保険年金では、現在保険
四人います。

としているからです。
しかし、実際には、国民健
康の被保険者のかたばかりで
一般市民のみなさんも対象に

健診相談、家庭訪問などを通じて市民のみなさんがより健康な生活をしていけるよう心づことめています。

公民館などで行なう血压測定が高かつたかたを各家訪問し、その後適切な治療を受けるかめ、日記

こと、経済的な心配、その怕む事について、福祉事や、その怕む事とも連絡りながら問題解決のためのお

寺文百
いじゆ

生れ

るといわれていますが、生産
月で約一億の六百八十九万七
になり三歳では一千九百通し
いたい成人の三分の一になる

も耳の時期で、脳の発達
たり、脳に障害がついたりしま
一生とりかえしがつかなくな
ります。たとえば、

よつたな早い時期の脳の病気や、
によっているのです。

献血で

つり人のマナー

海難事故防止にご協力を
天気予報は出かける前に
海の様子は地元漁協の人聞いて
事故のおきないようみんなで心が

10月の納稅

市民税 隨時
県民税 第3期
納期限 10月31日

上府大
國政酒會銀票第十一項

地区自协会委员会
地区自治联合会
地区自治会联合会
自协会
自治区自协会
自治区自协会

*** 古い写真をありがとう ***

あなたの作品を広報写真コンクールに

市では写真を通して、みなさんに市政をよく知っていただくため、広報写真コンクールを行ないます。

★題 材 市政についての明るく建設的なもの

★サイズ 白黒カビニ
★作品 ①ことし撮影したもので未発表のもの。②応募枚数に制限はありません。③入賞作品の版権は主催

★応募資格
★募集時期
者に譲ります。④入賞作品以外はお返します。
市内に在住、在学、在勤のかた。
12月29日～1月1日20日

3点（以上のかたに賞状と賞品を）
10点（記念品を贈ります）

